

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll 170. Sitzung des Gemeinderats vom 11. Dezember 2025**

### **5570. 2025/578**

**Postulat von Sophie Blaser (AL) und Tanja Maag (AL) vom 03.12.2025:  
Umsetzung des Konzepts «Bündner Standard» in der Regelschule**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Schul- und Sportdepartements namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Tanja Maag (AL) begründet das Postulat (vergleiche Beschluss-Nr. 5508/2025).

Stefan Urech (SVP) stellt namens der SVP-Fraktion den Ablehnungsantrag und begründet diesen.

Namens des Stadtrats nimmt der Vorsteher Schul- und Sportdepartements Stellung.

Leah Heuri (SP) stellt folgenden Textänderungsantrag:

Der Stadtrat wird aufgefordert zu prüfen, wie eindas Konzept zur Prävention und Sensibilisierung im Umgang mit Grenzverletzungen wie beispielsweise der «Bündner Standard» oder Limita für die Umsetzung in der Regelschule bereitgestellt - und das Wissen anderen Dienstabteilungen zur Verfügung gestellt werden kann. Zudem sollen ausreichende Mittel für externe Fachleistungen bereitgestellt werden, um die Implementierung zu begleiten.

Tanja Maag (AL) ist mit der Textänderung einverstanden.

Das geänderte Postulat wird mit 89 gegen 35 Stimmen (bei 0 Enthaltungen) dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat

2 / 2

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat